



BÖKLUNDER SPORTSCHÜTZEN

Jahreshauptversammlung

Am: 20.11.2011 in der Böklunder Sportschützenhalle, 37. Andreas Scholz, Horst Sielk, Lore Orosch

Mitgliederversammlung abgehalten. Zu Beginn der Versammlung begrüßte der 1. Vorsitzende Matthias Pfeiffer 22 Mitglieder einen Gast und übergab gleich an den Sportwart Andreas Scholz zur Ehrung der Vereinsmeister 2011. Da die Vereinsmeister in den Druckluft Disziplinen bereits zur Weihnachtsfeier geehrt wurden, beschränkte sich Andreas Scholz auf die Ehrung der Vereinsmeister in den Feuerwaffen Disziplinen.

Im Anschluss bekam Silke Holmer als Jugendwartin, sie betreut die Jugend zusammen mit Andreas Scholz, das Wort und berichtet von der Jugendversammlung, die 2 Wochen vorher statt fand. So berichtet sie von einer erfolgreichen Jugendarbeit im Verein. Zur Zeit sind 7 Jugendliche im Verein, die in den Disziplinen Luftpistole und Luftgewehr schießen. Dies tun sie recht erfolgreich auch bei verschiedenen Pokalschießen, Kreis- und Landesmeisterschaften und auch bei Jugendveranstaltungen vom Kreis oder Land. So wurde Jana Holmer im letzten Jahr Kreisschützenjugendkönigen des Kreis Schleswig-Flensburg.

Der Vorsitzende Matthias Pfeiffer berichtet von den Aktionen im letzten Jahr. Wovon das Dorfpokalschießen und auch die Hobbykunstausstellung besonders gut besucht waren. Auch nahm er vorweg, das die erste Mannschaft in der Luftpistolen Liga das erste mal in die Verbandsliga aufgestiegen ist.

Nach dem Bericht des Kassenwarts Gerhard Höllein, der von einem positiven Kassenabschluss zu berichten hatte, wurde der Vorstand einstimmig entlastet.

Im Sportbericht des vergangenen Jahres berichtet Sportwart Andreas Scholz, das etliche Schützen sehr erfolgreich bei zahlreichen Pokalschießen teilgenommen haben. Viele Pokale konnten wieder nach Böklund geholt werden. Auch auf der Kreismeisterschaft waren die Böklunder Sportschützen immer vorn mit dabei. So konnten 4

Kreismeistertitel, 8 2. Plätze und 5 3. Plätze errungen werden. Dies berechtigte viele Schützen bei den Landesmeisterschaften teilzunehmen. Dabei konnte zwar kein Titel geholt werden, aber ein 3. Platz in der Klasse Schüler weiblich. Dennoch reichten die Ergebnisse nicht ganz um an den Deutschen Meisterschaften teilzunehmen, auch wenn es zwei Schützen fast geschafft hätten und nur mit 3 bzw. 4 Ringen am Limit gescheitert sind.

Dies gute Ergebnis soll im Jahre 2011 wiederholt werden. Mit 36 Starts in verschiedenen Disziplinen sind die Böklunder Sportschützen wieder gut auf den Kreismeisterschaften 2011 vertreten.

Das die erste Mannschaft in der Luftpistolen Liga zum ersten mal in der Vereinsgeschichte, nach einigen knappen 2. Plätzen in der Vergangenheit, in die höchste Klasse der Liga im Landesverband aufgestiegen ist, wurde nochmal erwähnt. Dabei wussten die älteren im Verein zu berichten, das die Böklunder Sportschützen schon mal in einem Vorgänger der heutigen Liga in der höchsten Klasse des Landes geschossen haben.

Bei den anschließenden Wahlen gab es keine Überraschungen. So wurden der 1. Vorsitzende Matthias Pfeiffer und der Kassenwart Gerhard Höllein einstimmig wieder gewählt. In geheimer Wahl wurde auch Axel Holmer als 2. Sportwart wieder gewählt. Zur 2. Schriftführerin hat sich Lore Oroschin wählen lassen. Nach langer Zeit ohne Besetzung wurde der Posten des Nadelsachbearbeiters wieder besetzt. Gewählt wurde Julia Bartelt, die erst im letzten Jahr in den Verein eingetreten ist. Der Festausschuss wurde um 3 Personen auf 5 Mitstreiter erweitert. So kümmern sich Silke Holmer, Heidi Feddersen, Andreas und Julia Bartelt und Angela Hildebrandt um die Planung und Ausrichtung der Veranstaltungen. Unterstützung finden sie dazu natürlich im ganzen Verein. Als neuer Kassenprüfer wurde Horst Sielk von der Versammlung gewählt. Zum Schluss wurde noch von der modernisierten EDV Ausstattung berichtet, die es in Zukunft ermöglichen soll im Aufenthaltsraum Ergebnisse auf eine Leinwand zu projizieren. So sollen die Pokal- und Ligaschießen für die Beteiligten etwas spannender präsentiert werden.